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       La mejora de las comunicaciones, objetivo esencial del PSOE de Sanlúcar       PSOE
.-La mejora de las comunicaciones y accesos a la ciudad es uno de los objetivos del presente y
del futuro del PSOE de Sanlúcar y, por ende, del gobierno municipal. Así lo ha recalcado hoy
Félix Sabio, inegrante de la candidatura socialista que encabeza Víctor Mora. Sabio ha
subrayado que “si hace poco hemos mejorando la conexión con la playa urbana desde El
Botánico hasta el paseo marítimo y en la actualidad se está acometiendo el de la conexión con
el muelle pesquero de Bonanza y la carretera de La Algaida por la antigua vía férrea, en el
próximo mandato concluiremos el arreglo de los acceso por la carretera de El Puerto”.
       

       “Como venimos diciendo en toda la campaña, explicamos además cómo lo vamos a hacer,
para que quede claro que no es una propuesta electoralista”, indicó Félix Sabio, para señalar
que tras la conclusión de las referidas obras a cargo de la empresa Tragsa y gracias a la buena
gestión eonómica será el momento de realizar una nueva inversión para rematar la parte que
queda de la entrada por la carretera de El Puerto, para lo que se intentará llegar a un acuerdo
con la propia Tragsa para que ejecute esta obra. De esta forma se habrá dado un paso
importante en las comunicaciones internas y externas de la ciudad.        Sabio recordó que
para mejorar los accesos a la ciudad se firmó un convenio con la Junta de Andalucía para que
esos tramos dejaran de ser carreteras de la Junta y fueran vías urbanas de titularidad
municipal. Se redactaron los proyectos y el Ayuntamiento hizo su parte con intervenciones en
las redes de saneamiento y abastecimiento de las carreteras de El Puerto, Jerez y Chipiona.
Posteriormente se llegó a un acuerdo en el que se decidió que el Ayuntamiento se haría cargo
de la carretera de El Puerto y la Junta acometía la de la carretera de Jerez, ya ejecutada.
  
   “Ahoa cumpliremios ese compromiso porque tenemos claro que las comunicaciones son
imprescindibles para el desarrollo económico y social de la ciudad y apostamos por su mejora
sin titubeos, pero siempre, como venimos diciendo, explicando cómo lo vamos a hacer y con la
seguridad de poder haerlo”, dijo.
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